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2019.12.12 昨⽇の税制調査会⼩委員会（宮澤洋⼀⼩委員⻑・林芳正司会進
⾏・⼩委員⻑代理）に続いて、本⽇朝９時から⾃⺠党税制調査会総会（⽢利明
会⻑）が開催され、令和２年度税制改正⼤綱案が了承されました。ここ２か
⽉に及ぶ党税調プロセスも結実し、内閣第⼀部会⻑として緊張感をもって臨
んだ⽇々を振り返ると、内閣第⼀部会の主要望はすべて⼤綱に盛り込まれま
した。また⾃⺠党⼥性議員主 導の議員連盟を基盤とした子どもの貧困対策税
制の⼀種である、未婚の⼀人親へのいわゆる寡婦控除の適用への税制改正要
望も最終的な調整を経て実現しました。⽇本に生まれる子がみな、少しでも
よりよい未来へと歩めるように。初代少子化⼤臣の願いです。 

2019.11.28 参議院外交防衛委員会にて、①⽇本
国とアメリカ合衆国との間の貿易協定の締結
について承認を求める件、②デジタル貿易に関
する⽇本国とアメリカ合衆国との間の協定の
締結について承認を求める件、について委員会
として審議を進めてきましたが、参考人質疑が
⾏える段階となり、3 人の意見陳述に対し、⾃
⺠党を代表して私が質疑を⾏いました。 

2019.11.15 二階俊博 ⾃⺠党幹事⻑の
イニシアティブにより、⾃⺠党⼥性議
員飛躍の会(猪口邦子は共同代表）は、
党本部 709 号室に「⾃⺠党⼥性政策推
進室」の看板かけを⾏いました。国の男
⼥共同参画に関する諸政策はもとよ
り、各都道府県の⼥性政策や諸外国の
関連文献を収集し、⼥性地方議員等に
も活用し易い研究室・会議室にしてい
きます。 
  

2019.11.12 ユネスコ戦略顧問 
11 ⽉中旬、国連の教育・科学・文化
の専門機関であるユネスコ本部（パ
リ）にて、アズレー事務局⻑による
ユネスコ 改革の第⼀回会合が開催
され、戦略顧問として参加しまし
た。世界各地から作家、研究者、外
交官などが戦略顧問として起用さ
れ、私はアジア 枠 2 人の⼀人にな
ることができました。戦争は人の心
に始まるというユネスコ憲章を 活
かした平和の砦を戦略顧問の仲間
たちと築きます。【私は後列右から 5 人
目】 

外交と安全保障が専門で、２００２年から２年間、⽇本の特命全権軍縮⼤使をジュネーブで務めました。 
新年を迎え、⽇本と世界の平和と発展を祈念しつつ、⼀⽉の国政に思いを馳せています。年末には、補

正予算と令和２年度本予算の政府案を確定できましたので、１⽉中に召集される通常国会で両予算法案の
国会承認を求めていきます。１⽉には毎年、世界の首脳級や企業・ＮＧＯ等の指導者の集うダボス会議が
スイスで開催され、今年の世界の方向性が⽰されます。私も参加していた時期がありますが、現在は⾃⺠
党で内閣第⼀部会⻑を務め、内閣官房・内閣府、防災、治安、少子化対策等の予算・税制・政策推進を所
管していますので、国会開会に向け、集中力をもって対応する決意です。 

今年は何と言っても、２０２０年東京オリパラの年です！すべてが安全に無事に実施され、感動と啓発
と未来への⽰唆に富むようになればと願っています。パラリンピックの万全の応援態勢にも特に注力しま
す。国際会議も盛んで、５⽉には 国連犯罪防止司法会議（コングレス）が京都で開催されます。国連の会
議として最も格の高い会議体です。オリパラの直後９⽉には、栄養に関する首脳会議が東京で開催されま
す。スポーツ競技は人体の極限に挑む面がありますが、そのすべての出発点は幼児期を含む栄養と食生活
のあり方にあるという理解で、先進国開催のオリパラ後には開催されてきました。 

以下私のフェースブックからの転載です。 

2019.9.23 台風 15 号による農業被害が甚⼤な千葉県八街市に藤木
眞也 農林水産⼤臣政務官が視察に入り、トマトのハウスなどの被
害（八街は 43-5 ⻫藤幸光⽒、八街は５番地 ⼩島信夫⽒）の調査を
⾏いました。国としての対策の万全を期すことを約束しつつ、ハウ
スを強化する方法などにつき専門を生かした現場指導をしました。
9 ⽉ 15 ⽇には江藤拓 農林水産⼤臣と、いち早く鋸南町の水産被害
や南房総市のカーネーション被害も視察してくれました。【⇨私は左
から 2 人目】 
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